



Pour publication immédiate

## Déclaration

### La commissaire Kusugak félicite Sa Majesté la reine Elizabeth II

IQALUIT, Nunavut (9 septembre 2015) – L'honorable Nellie Taptaqut Kusugak, commissaire du Nunavut, a publié aujourd'hui la déclaration suivante :

« Au nom de tous les Nunavummiut, je désire féliciter Sa Majesté la reine Elizabeth II qui devient aujourd'hui le monarque ayant le plus long règne, après plus de 63 ans sur le trône.

Les Nunavummiut ont toujours été heureux d'accueillir la Reine lors de ses visites au Nunavut et dans l'Arctique.

Depuis plus de six décennies, elle dédie sa vie au service du Commonwealth des Nations. En lui souhaitant une bonne santé pour que son règne se poursuive encore plusieurs années. »

###

#### **Pour de plus amples renseignements, contactez :**

Martha Nowdlak  
Adjointe de direction  
Bureau de la commissaire  
867 975-5120  
[mnowdlak1@gov.nu.ca](mailto:mnowdlak1@gov.nu.ca)